



PERÚ

Ministerio
del Ambiente



Nota de Prensa

Viernes, 17 de enero de 2025

Descenso de las temperaturas afectará la costa peruana en los próximos días



El Servicio Nacional de Meteorología e Hidrología del Perú (Senamhi), organismo adscrito al Ministerio del Ambiente, informa que la costa del Perú, desde Tumbes hasta Ica, presentará episodios de disminución de la temperatura desde el sábado 18 hasta el martes 21. Además, se espera el incremento de la sensación de frío durante las mañanas, principalmente en los distritos cercanos al litoral, y la presencia de brillo solar hacia el mediodía.

Según los especialistas del Senamhi, este descenso térmico se debe a la influencia de la baja temperatura de la superficie marina frente al litoral, y la intensificación de los vientos del sur. Estos factores ocasionarían mayor cobertura nubosa, principalmente en las primeras horas de la mañana.

En la región costera de Áncash, se alcanzarían registros entre 17 °C y 20 °C durante las noches y temperaturas entre 23 °C y 30 °C durante el día.

El Senamhi continuará emitiendo información oficial sobre el comportamiento de tiempo y clima y recomienda a la población mantenerse informada a través de la página web y redes sociales.

<https://www.gob.pe/institucion/senamhi/noticias/1091913-descenso-de-las-temperaturas-afectara-la-costa-peruana-en-los-proximos-dias>